



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



CSIF denuncia la paralización de la Administración pública y advierte que será difícil reducir la temporalidad en el 8%

Primavera caliente espera al ministro de Transformación Digital y Función Pública, José Luis Escrivá. **La falta de diálogo entre el Gobierno y el sindicato mayoritario CSIF**, que reclama reformas estructurales en la Administración y una mejora salarial sobre el 8 % entre el 2022 y el 2024, **es un elemento que puede desencadenar en nuevas movilizaciones.**

El presidente nacional del sindicato, Miguel Borra, que se presenta en el próximo Congreso Nacional para un cuarto mandato, **acompañado por Francisco Lama, responsable de acción sindical**, tiene claro que “**urge despolitizar la función pública** para que los ciudadanos vuelvan a creer en sus funcionarios. **No es de recibo que los puestos clave de la Administración sean de libre designación**”.

Otra de las reformas que plantea el presidente de CSIF es la reforma del Estatuto Básico del Empleado Público (EBEP), “que debe convertirse en un elemento de referencia para todas las comunidades autónomas. No puede ser que cada administración autonómica tenga sus normas sobre estos temas. Eso genera disparidad de interpretaciones en muchos asuntos en nuestro país”.

Para Borra, “la temporalidad es ahora del 31 % y es complicado que se logre una reducción del 8% con los procesos de estabilización que ahora están en marcha y que deben culminar en diciembre del 2024”. E ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |